

Auf dieser Website werden mit Technologien der etracker GmbH (<a href="http://www.etracker.com">www.etracker.com</a>) Daten zu Marketing- und Optimierungszwecken gesammelt und gespeichert. Aus diesen Daten können unter einem Pseudonym Nutzungsprofile erstellt werden. Hierzu können Cookies eingesetzt werden. Bei Cookies handelt es sich um kleine Textdateien, die lokal im Zwischenspeicher des Internet-browsers des Seitenbesuchers gespeichert werden. Die Cookies ermöglichen die Wiedererkennung des Internetbrowsers. Die mit den etracker-Technologien erhobenen Daten werden ohne die gesondert erteilte Zustimmung des Betroffenen nicht dazu benutzt, den Besucher dieser Website persönlich zu identifizieren und nicht mit personenbezogenen Daten über den Träger des Pseudonyms zusammengeführt. Der Datenerhebung und -speicherung kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft <a target="\_blank" href="https://www.etracker.de/privacy?et=aFs1km">widersprochen</a> werden.

This website uses technologies of etracker GmbH (<a href = "http://www.etracker.com "> www.etracker.com </ a>) data for marketing and optimization purposes collected and stored. By using these data using an anonymous user profiles be created. Cookies may be used. Cookies are small Text files that are stored locally in the cache of web browser of the visitor be. Cookies allow us to recognize the visitor's browser. The data collected using etracker technologies without the explicit consent the person concerned is not used to personally identify the visitor personally and not aggregated with any personal data about the bearer of the pseudonym. the Data collection and storage at any time with effect for the future <a target = "\_blank" href = "https://www.etracker.de/privacy?et=aFs1km"> contradicted </ a> are.